
文娱体育WENYUTIYU
2015年６月2５日星期四
编辑江锐 | 组版刘玉 | 校对夏君

20

□ 实习生 刘亚龙 记者 江锐/文 周诚/图

参与热情在赛场上展现
“我们都是一群篮球爱好者，每

周一起打两次球，当然都是利用中午

的时间。这次参加比赛的都是机关

工作人员，没有一名篮球专业队员。

这次能六战全胜取得冠军，实属不

易。”省体育局队队长管凌告诉市场

星报记者。在机关组决赛中，省体育

局队一路领先，最终以 58:28 战胜省

人防办，夺得冠军。

在省体育局队，还有一名“明

星”，他就是夺得过全国冠军的前游

泳国手赵涛。“夺得篮球冠军，这是

第一次。从运动队退役后，来到机关

工作，与单位队友们一起在篮球场上

征战，最主要的是增加友谊、寻找快

乐。”赵涛坦言。

省广电局队非常具有实力，也是

本次比赛夺冠热门，但是最终无缘四

强，队员汪纯接受采访时表示：“队

员们非常努力，但是无奈对手实力还

是技高一筹，很遗憾无缘四强，但是

相信随着我们队员实力的提升，下次

比赛一定会取得更好的成绩。”在赛

场边，也有许多为球员加油助威的拉

拉队，其中一名拉拉队队员王亚告诉

市场星报记者：“比赛很精彩，单位

很重视这次比赛，不仅是场上的队员

在打球，我们大家都在运动。”

经过激烈角逐，机关组和企事业

组前八名全部产生，获得机关组前八

名的分别是：省体育局、省人防办、

省人社厅、省检察院、省广电局、省

卫计委、省发改委、省物价局，获得

企事业组前八名分别是：省质监局、

安徽国贸集团、省财政厅、中科院合

肥分院、三十八所、省第二人民医

院、省立医院、十六所。

比赛激烈好看水平很高
本次比赛由安徽省直机关体育

联合会主办，省直机关篮球协会承

办，安徽格力独家冠名协办，星报体

育文化发展有限公司全程运营，恒大

冰泉作为比赛唯一指定用水。作为

群众喜闻乐见的一个项目，省直机关

篮球比赛是我省的一项传统赛事，本

次比赛得到省直各单位热烈的响应

和大力支持，共有 38 支代表队报名

参加，参赛队员近600人。

对于本次比赛，大赛总裁判长梁

洪涛给予这样的评价：“在本次比赛

中，每个机关单位的球员对于篮球的

喜爱，对于运动的参与热情，都在赛

场上得到了极大的展现，他们的激情

都在赛场上得到了释放。比赛组织

井然有序，比赛流程安排清晰高效，

比赛激烈好看，让人浑然不觉这是一

场业余的比赛。就本次比赛的整体

情况而言，各个代表队的竞技水平都

得到了很大的提升，在比赛过程中，

许多球队也涌现出了一些球技十分

突出的好球员。”

首拍古装戏回味无穷

白百何：像谈了场恋爱
星报讯（记者 吴笑文） 由白百何、井柏然主

演，将于7月16日公映的《捉妖记》日前在上海电影

节期间试映，就因奇幻萌宠的特效、流畅的好莱坞

叙事风格和笑点赢得一致好评。片中，饰演“菜鸟

天师”的白百何将与首次挑战“妇男”形象的井柏然

上演一段爆笑“捉妖”故事。在接受记者采访时，第

一次接触古装戏的白百何谈起拍摄经历至今回味

无穷，她笑称，遇到《捉妖记》就像是谈了一场恋爱。

吊威亚、对着空气打妖怪和动画人物们演对手

戏，对白百何而言，《捉妖记》让她经历了许多第一

次，除了首度接触古装和动作片以外，3D动画制作

的奇幻片同样也是全新的体验，“很神奇啊！”白百

何如此形容这段特殊的经历。白百何坦言，像这样

的尝试是可遇不可求的，“这个可能像谈恋爱，我一

直在说演员跟角色的碰撞像谈恋爱一样。”

莫文蔚张杰首合作《一念之间》

自曝结婚是“一念之间的事”
星报讯（记者 吴笑文） 定于 7 月 3 日暑期档

上映的陈凯歌新电影《道士下山》昨日举办“一念之

间”主题曲MV发布会，演唱者张杰、莫文蔚畅谈与

陈凯歌导演的合作感受，两人甚至都表示结婚就是

“一念之间的事”。而导演程凯歌更在发布会现场

向张杰、莫文蔚邀戏，称“也许下次‘一念之间’就是

我们在大银幕上一起合作了。”

虽然此次为《道士下山》录制主题曲，是莫文蔚

与张杰的首度合作，但两人都表示合作得非常顺

利。谈及两人生活中“一念之间”的故事，张杰回

忆：“2004 年，一念之间入了行；2011 年，一念之间

有了现在的婚姻。我的总结就是一念之间想到，有

生之年做到。”莫文蔚则表示：“其实我跟张杰是同

一年同一个礼拜前后结婚的。婚姻在我们就是一

念之间的事情，原以为认命了，就一辈子当黄金剩

女也无所谓，没想到缘分到了你也抗拒不了。”

安妮宝贝作品首登银幕
星报讯（记者 吴笑文） 在被期待数年后，作

家庆山（安妮宝贝）的小说《七月与安生》终于将在

今年迎来从文字到大银幕的首次跨越。继之前电

影已在总局立项的消息曝光后，昨日该片被曝光最

新进展：著名导演陈可辛已受邀，将为小说《七月与

安生》改编的同名电影担任监制，影片预计于今年

年内开拍，导演和主演人选仍在寻找中。

陈可辛表示，“《七月与安生》是一部天生适合

被搬上银幕的小说，呈现了自己最喜欢的人物情感

和故事结构”，这也是这部作品从众多过手的热门

IP 中脱颖而出的原因。

星报讯（记者 孙婷/文 黄洋洋/图） 电影《恋爱排班表》即将上映，昨日，

影片主演许晴来到合肥多家影院宣传造势。在合肥保利影院接受简短采访

时，许晴直言无法忍受影片里的“渣男行为”。

影片讲述了一个渣男游走在两个女朋友之间的故事，为了防拆穿，上演了

各种鸡飞蛋打的闹剧。许晴在《恋爱排班表》中饰演女主角小琦，是一个有着

恋爱体质的灵动女孩，她文艺气息十足，为情所伤远走他乡，却又遭遇更深的

爱情谜题。这和许多女人年轻时的遭遇都有类似，渣男总是会接二连三地出

现，只剩下自己苦苦挣扎。面对真相，还要不要相信爱情？许晴在接受媒体采

访时说：“可能每一个男人心中都会有一朵红玫瑰和一朵白玫瑰，但是兼得是

不可能的，也是对爱情的亵渎。片中的男主人公不是什么坏人，但他对待感情

的态度我是鄙视的。”

为了演好这个角色，许晴特地剪了清爽的短发，看起来就像一个活泼的假

小子。她本人也表示头发剪短后，小琦这个角色一下子就在脑子里成型了。

篮球盛宴激情角逐
2015年“格力杯”省直机关篮球赛昨日圆满闭幕

6 月 24 日，在合肥东华科技体育馆，
2015年“格力杯”省直机关篮球赛圆满闭幕，
省体育局队、省质监局队分别获得机关组和
企事业组冠军。省直工委书记张国富，省直
工委副书记郭德成，省人大教科文卫工委副
主任、省直篮球协会副会长韦大伟，安徽出版
集团副总经理、市场星报社社长虞海宁，中城
建华东公司董事长、省直篮球协会副会长张
逸华，安徽盛世欣兴格力贸易有限公司经理
陈盼生等出席闭幕式并为获奖代表队颁奖。

许晴为许晴为《《恋爱排班表恋爱排班表》》合肥站造势合肥站造势

““鄙视出轨行为鄙视出轨行为””


